
Audience  du 13-05-2019

La «géographie revisitée….. à plus tard»

Ce jour, les représentants des OS étaient «invités» à une réunion informelle à l’initiative de  la Directrice
Départementale des Finances Publiques sur le thème de la géographie revisitée dans le 64.
Force est de constater que cette réunion est similaire à la montagne qui a accouché d’une souris.
En effet, la Directrice s’est contentée de nous préciser que ses propositions étaient «remontées» à la Di-
rection Générale. Le projet sera finalisé à horizon 2022 voire 2023.
Pas de proposition pour 2020, du moins pas pour l’instant, pas de dates précises.
Il s’agit selon ses termes de «refaire un réseau de la DGFIP» avec certaines grandes lignes directrices. Le
projet, une fois avalisé par la DG, redescendra pour une concertation interne/externe avec les OS et les
élus.
Les raisons de sa non communication sont liées à une directive nationale.
Elle reprend les propos du Ministre Darmanin «s’orienter vers un service public à l’endroit des élus et des
usagers, là où nous ne sommes pas…..». 
Notre commentaire:
Encore faudrait-il assurer dans l’immédiat un service public de qualité là où nous sommes  pré-
sents. 
Or, comme vos représentants FO l’ont souligné, les conditions de travail se dégradent et il va falloir conti-
nuer de composer avec les suppressions d’emplois. De plus, les agents n’ont aucune visibilité sur ce qui
les attend. Le Directeur du PPR engage les agents des futurs services restructurés à ne pas bouger afin
de bénéficier des règles de gestion (indemnitaires et garanties liées à la mutation).
A notre questionnement la Directrice a réaffirmé ses propos tenus en CTL à savoir que les postes à 2 ou 3
agents n’avaient pas vocation à perdurer dans le temps. 
Elle a précisé également que notre présence serait différente (MSAP, France Services) sous forme de
point de contact. 
Par ailleurs, à la demande de la Mairie  des permanences devraient être organisées dans les quartiers de
Saragosse et Ousse des Bois. Ces permanences seront formalisées avec la ville fin mai 2019.
Concernant le regroupement hospitalier sur le Béarn, il se fera en tout état de cause au plus tard à horizon
2022.
Nous lui avons demandé si le Préfet était au courant des projets transmis à la DG. La Directrice a répondu
par l’affirmative.
En questions diverses nous avons voulu connaître le sort réservé à nos collègues de la Trésorerie d’Anglet
pendant le G7.Le travail à distance a été privilégié. L’équipe «amendes» à la demande de la Directrice du
Pôle gestion fiscale sera regroupée soit à la TPM de Bayonne soit à Vauban en accord avec le Chef de
Poste d’Anglet. Concernant la mise en place de l’espace de dialogue Mrs Cagnat et Dareous se rendront
sur place prochainement.
La Direction n’exclut pas de fermer également au public le SIE/SIP de Biarritz le temps du G7.
Nous avons mis en exergue les difficultés que pourraient rencontrer  la Trésorerie de Nay  ainsi que le nou-
veau Chef de Poste avec le départ de l’Adjointe..
Le Chef du PPR nous a laissé entrevoir une «bonne surprise».
Enfin nous avons insisté, une fois n’est pas coutume sur la nécessité du renforcement du service RH du
64. Dernièrement vos représentants FO ont du intervenir en faveur d’un collègue qui n’avait  reçu que 380€
en guise de paye (suite à une erreur RH de Bordeaux dixit la Direction Locale) .


